

クリティィだより



令和4年7月6日
栗生小学校
学校運営協議会

もっと広げよう！あじさいの街！！

6月29日（水）3年生「広げようあじさいの街」の学習で、今年もあじさいの挿し木に挑戦しました。引き続き、四日市の草田さんや保護者の皆さんにお越しいただき、楽しく活動することができました。



今日、あじさいのさし木をしました。地域の人たちやおうちの人が、手伝ってくださいました。

草田さんがいろいろなことを教えてくださいました。最初、葉っぱを切るとき、少しわからなくて困っていたら、地域の方が助けてくださいました。ていねいに教えてくださったので、すぐにできるようになりました。班のみんなも、協力して活動できました。

これからも、水やりなどのお世話をがんばって、あじさいを増やしていきたいです。そして、あじさいの学校になるようにしていきたいと思いをしました。草田さん、ありがとうございます。

（3年生児童）



4年生 PTC 緑化活動

6月3日（金）4年生と保護者のみなさんで、緑化活動を行いました。昨度から PTC 行事として、コミュニティ・スクールの活動を行うことになりました。色の並びを考えながら、親子で楽しく植え付けをしました。これから、4年生が毎日世話をし、暑い夏もこの花のように、元気に過ごしたいですね。

